

第16回松浦市民体育大会

各競技の上位の結果は、次のとおりです（敬称略）。



バウンドテニス

10月10日 文化会館

【男子ダブルス】

- ① 寺澤 次雄・米田 宏哉
 - ② 荒木 勝・松永 昇龍・中里 信博
- ※人数の都合により（交代制）

ソフトボール

10月17日 市民運動公園

- ① タカシマクラブ
- ② MKユニオンクラブ
- ③ オールスターズ

サッカー

10月17日 つぎの島グラウンド

- 【U-10】
- ① RV・Seelissima
- ② 御厨SC
- 【U-12】
- ① FC・MTreasure
- ② RV・Seelissima

バレーボール

10月17日 文化会館

- ソフトバレーの部（ソフトフリー）
- ① ALETTA BEST
 - ② D
 - ③ ALETTA F. A. M
 - ③ A
- 成年一般女子の部（9人制）
- ① ヤングチーム
 - ② Plume

バスケットボール

10月17日 松浦スポーツセンター

- 【高校・一般男子の部】
- ① 松浦クラブA
- ② 松浦クラブB
- 【高校・一般女子の部】
- ① チャームズ
- ② ギャバース

軟式野球

9月26日、10月31日 青のまち松浦スタジアム

- ① モンキーズ
- ② 松浦市中学校選抜チーム
- ③ 日々是野球部

※今年度の卓球競技は中止となりました。

松浦市文化・スポーツ功労表彰

生涯学習課社会教育係
スポーツ振興係
☎内線311・341

本市の文化・スポーツの振興を図るため、「松浦市文化・スポーツ功労表彰」を設け、本市の文化・スポーツの普及・発展に貢献された個人・団体を教育委員会が表彰しています。

被表彰候補者については、文化協会・スポーツ協会・学校等の協力を得ながら、その把握に努めておりますが、市民の皆さんからも推薦または情報提供をお願いします。

なお、表彰式は、3月上旬に行います。推薦等については、1月末までに問合せ先へご連絡ください。

まちの話題

母校を綺麗に

上志佐小学校学校運営協議会は10月16日、地域住民24人とともに、校内の繁茂した木々の伐採など奉仕活動を行いました。

この活動は、今年7月に開催した「地域版未来会議」の中で提案もあり実施されたものです。この日は悪天候でしたが、母校を綺麗にしたいという思いから、住民同士が協力しながら作業が進められました。

同校地域学校協働本部長の石井英治さんは「小学校は上志佐地域の核となる場所。少子化の波を受けているが、この場所を地域みんなで守っていきたい」と話しました。



ボランティアでまちを清掃

株式会社九電工松浦営業所（川久保 俊一所長）は10月15日、松浦市生涯学習センター（きらきら21）周辺の清掃活動を行いました。

同社は、10月11日から22日までを「さわやかコミュニティ旬間」と定め、「ありがとう、日頃の感謝を届けます」を合言葉に、社会貢献活動の一環として毎年清掃活動を実施しています。

今年で53回目を迎えるこの日は、社員6人が参加し、市民の憩いの場として地域の人に気持ち良く利用してもらいたいと、汗を流しました。



流鏝馬を披露

淀姫神社（志佐町）では10月26日、例大祭に合わせて神社前の馬場で流鏝馬が披露されました。

烏帽子・狩衣姿に身を固めた射手が、疾走する馬の上から3か所の的を狙い、弓を使って矢を放ちます。当たった矢の本数で来年の豊凶を占い、馬が巻き起こす風にあたりと無病息災、外れた矢を拾うと良縁に恵まれると伝えられています。

福田邦光さん（調川・上平尾）と中村嘉宏さん（平戸市）が射手を務め、18本の矢を放ち7本の矢が命中しました。



海岸を清掃

松浦市地域婦人会連絡協議会（柘元あや子会長）は10月17日、道の駅「松浦海のふるさと館」周辺の海岸で清掃活動を行いました。

この日は会員40人が参加し、海岸に流れついたプラスチックゴミや流木、敷地内の落ち葉など、約30袋分のゴミを集めました。

柘元会長は、「今年度は初めての活動でしたが、多くの会員が参加してくれました。みんなの協力のもと、海岸を綺麗にすることができ嬉しいです」と話しました。

